
令和５年度 第４回 舞阪中学校 学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

１ 開 催 日 時  令和６年２月２２日（木） １４時００分から１５時３０分まで 

２ 開 催 場 所  舞阪中学校 １階 会議室 

３ 出 席 委 員  渡邉 東一、鈴木 孝一、江間 雅尾、河合 數馬、小内 正枝、片桐 美惠子、

佐々木 雄一 

４ 欠 席 委 員  鈴木 明日香 

５ オブザーバー 河合 一徳（舞阪支所副所長） 

６ 学    校  中村 真由美（校長）、松下 宏幸（教頭）、鈴木 朱美（教務主任）、 

小柳 有希（ＣＳ担当職員） 

７ 傍 聴 者  なし 

８ 会議録作成者  ＣＳディレクター 宮﨑 友貴 

９ 議長の選出 

議長は前回会議（第３回）の経緯より、河合委員が務めることを申し出、全員異議なくこれを

承認した。 

１０ 協 議 事 項 

（１）今年度の学校関係者評価、いじめ防止基本方針への取組について 

（２）来年度の学校運営の基本方針について 

（３）今年度の学校運営協議会についての自己評価について 

（４）夢育やらまいか事業（ＣＳ加算分）について 

１１ 会 議 記 録 

  司会の小柳ＣＳ担当職員から、委員総数８人のうち７人の出席があり、過半数に達しているた

め、会議が成立している旨の報告があった。 

 

 （１）今年度の学校関係者評価、いじめ防止基本方針への取組について 

鈴木教務主任から、別紙資料に基づき、次の説明があった。 

・昨年１２月に生徒・保護者・職員の三者を対象に自己評価アンケートを実施。その結果を本校

の重点４項目別に考察し、それぞれ次年度へ向けた改善の方策を提示した。 

・いじめ防止基本方針への取組内容と成果、今後の改善方策を提示した。 

 

議長から、学校の自己評価やいじめ防止基本方針への取組について、各委員に気づいたことを

挙げるよう提案があり、委員からは、以下の発言があった。 

 ・能登半島地震を受け、舞阪地区も津波などへの速やかな備えが望まれる。災害へ対しての体験 

的な学びが必要である。（鈴木委員） 

・「想定外」といわれることを取り入れた避難訓練が重要である。（渡邉委員） 

・保護者のアンケート結果から、「いじめは絶対に許されない」という意識が低いことが気にな 

る。保護者にも中学校での取組を知ってもらう機会をつくることが大切である。（渡邉委員） 

 ・保護者に、道徳の授業を見てもらう意義はある。（小内委員） 

 ・改善策として提示されたタブレットの持ち帰りについては評価できるが、行き帰りでタブレッ 



トが壊れたり失くしたりすることが心配される。（小内委員） 

 ・タブレットの持ち帰りについては、ネット環境やセキュリティについても考慮しなければいけ 

ない。（片桐委員） 

 ・いじめについて考えるときには、子供が安心して甘えられる居場所や相談できる大人を持つこ 

とが大切になる。（鈴木委員） 

 ・中学生に使命感を与えることで、地域防災訓練への参加率もあがると思われる。（江間委員） 

 

（２）来年度の学校運営の基本方針について 

中村校長から、別紙資料に基づき、令和６年度の学校運営基本方針案について説明があった。

各委員からの発言は、以下の通りであった。 

 

 ・地震が起これば、地域住民も学校へ避難してくることが想定される。その中で、どう避難する 

か。年に一回でもよいので、地域を巻き込んだ訓練ができるとよい。（片桐委員） 

 ・地域とともに行う避難訓練は、いきなり大きなことはできない。できることから少しずつ始め 

られるとよい。（鈴木委員） 

 ・子供たちが「舞阪で育ち、舞阪を支える」という言葉は素晴らしいし、その通りだと思う。地 

域全体でスローガンのようにし、常に考えていきたい。（佐々木委員） 

 ・舞阪の子供たちに、舞阪の将来をどうしていくかを考える機会を持たせたい。（鈴木委員） 

 ・嫌なことから逃げる傾向は、本校に限らず、世の中の風潮でもある。みんなで頑張るという機 

会をつくることの重要性が高まっている。（小内委員） 

 

協議の結果、中村校長の学校運営基本方針は、全員異議なくこれを承認した。 

 

 （３）今年度の学校運営協議会についての自己評価 

松下教頭から、今年度の学校運営協議会の自己評価について説明があった。委員からは、以下

の発言があった。 

・地域への発信は大切であるが、どのような手段があるか難しいところである。今後、時間をか 

けても考えていかなければならない。（片桐委員） 

 

 （４）夢育やらまいか事業（ＣＳ加算分）について 

  松下教頭から、夢育やらまいか事業に対する意見書にもとづき実施した活動についての報告が 

 あった。各委員からは特に意見はなかった。 

 

その他報告事項等 

松下教頭から、来年度の運営協議会についての説明があった。 

・委員８名のうち７名は来年度も継続、１名は他の委員と代わる予定である。 

・会議は、別紙資料の通り、年４回開催予定である。 

・来年度第１回の会議は、令和６年５月１３日（月）午後２時から１階会議室で開催する。 

・第１回議長の選出について、江間委員が務めることを申し出、全員異議なくこれを承認した。 


